

Kapolsek Klari Menghadiri Kegiatan Puncak Kirab Pilkada Serentak 2024, Yang Di Selenggarakan PPK Kec Klari

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.ID

Sep 15, 2024 - 16:12



Polres Karawang - Kapolsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Kopol H Andryan Nugraha.S.H, menghadiri serta menugaskan personil untuk melakukan pengamanan dalam Kegiatan Puncak Kirab Pilkada serentak 2024 yang di laksanakan oleh PPK Kec. Klari yang berlokasi di Lapangan Kantor kec. Klari Kab. Karawang, Minggu (15/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua KPU Karawang Mari Fitriana, Ketua PPK Klari Yanwar Mardiansyah, Camat Klari Panji Santoso diwakili Sekcam M. Reza Darmawan, Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha. S.H, Danramil 0412 Klari Kapten Inf Baenemi Hulu, Ketua Panwascam Klari H. Asep Saepudin diwakili Wakil Ketua Panwascam Irfan, KPPS Se kec. Klari, PKD se kec. Klari.

Kegiatan tersebut di isi dengan Deklarasi Pilkada Damai, Penyerahan Estafet Panji kirab dari PPK Klari kepada PPK Pakisjaya.

Adapun rute Puncak Kirab Pilkada serentak 2024 yang di laksanakan oleh PPK Kec. Klari, Star dari Kantor Kecamatan Klari Menuju Pertigaan Kopel, Jalan raya Walahar, Jalan raya Curug Kosambi dan finis di Lapangan Kantor Kecamatan Klari.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan, kegiatan Puncak Kirab Pilkada serentak 2024 yang di laksanakan oleh PPK Kec. Klari merupakan kegiatan sosialisasi dengan cara woro woro menggunakan kendaraan mobile di wilayah kecamatan Klari Karawang.

"Hari ini PPK Kecamatan Klari melaksanakan kegiatan puncak kirab Pilkada serentak tahun 2024. melakukan sosialisasi dengan cara woro - woro di wilayah Kecamatan Klari," Kata Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH. Minggu (15/09/2024)

Kapolsek menjelaskan, demi keamanan dan kelancaran acara tersebut. personil Polsek Klari memberikan pengamanan serta pengawalan jalur kirab

"Demi keamanan serta lancarnya kegiatan, kami jajaran personil Polsek Klari memberikan pengamanan kegiatan puncak Kirab Pilkada serentak 2024 serta jalur rute kirab," Ujarnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain